- -El rechazo absoluto a que Marruecos se convierta en el gendarme de la frontera sur de europa en contra de su identidad africana.
- -Que el estado marroqui y español y la UN asuman la total responsabildad de todo lo que puede resultar de la catastrofe colectiva del campamento de belyunech que son en realidad nuestros hermanos(as) migrantes subsaharianos.
- Divulgar ampliamente las fuerzas políticas, civiles y sindicales para que asuman su responsabilidad historica frente a estas repetidas ofensivas militares, que atentan contra los principios, las convicciones y la cultura del pueblo marroqui.

Denunciamos las redadas represivas contra los emigrantes subsaharianos cometidas por la guardia civil española en la frontera de ceuta y melilla.